
Безударные 
гласные



Слова, в которых больше 
букв, чем звуков.

   Мельница, вещь, вьюга, 
фонарь, желтеть, якорь, 
щедрость, больной, 
мебель, веселье. 



Вставьте о или а.

ДрОзды, слОны, грАчи, хвОсты, 
кОнец, стрОка, стрАна, нОсы, 
мОря, кОвер,  врАчи, смОла, двОры, 
свОрец,  гОдовой, гОлубятня, 
мАсленка, гОрластый, мОржиха 



• Гласные звуки под ударением слышатся 
четко, а в безударных слогах – нет.

• СнЕг  - снегА.
• В однокоренных словах гласная в корне 
под ударением , и без ударения пишется 
одинаково!

•нос - носы



• Слова  с ударным гласным звуком в 
корне являются проверочными для 
однокоренных слов с безударным 
гласным в корне.

• Дрозды- ДрОзд
• Лиса – лИсы.


